
    

令和４年度  

妙典小学校 学校運営協議会だより 
                                           №２  令和４年６月号 

 

６月２３日（木）、令和４年度第２回学校運営協議会を開催しました。２回目の今回は、委員の皆さんによる

授業参観と協議、報告及び意見交換を行いました。 

 

【第２回学校運営協議会概要】 

〇日 時  令和４年６月２３日（木） １０時１５分～１２時 

〇場 所  妙典小学校 各教室・ランチルーム 

〇参加者  当日は、２名欠席。教育委員会より１名の参加がありました。               

〇次 第  １ 協 議 （１）前期学校評価の方法について 

              （２）夏休みの過ごし方について 

       ２ 報告及び意見交換 

       ３ その他 

 

１ 協議 

 （１）前期学校評価の方法について 

  〇確かな学力の重点目標「主体的な学び」の達成状況をはかる評価指標として、新たに２つの学校独自

項目を追加・変更。 

   ＜新たな学校独自項目＞ 

・「お子さんは、自分の考えを進んでノートに書いたり、話し合に参加したりしている。」 

   ・「学校は、ICT（大型提示装置やタブレット等）の効果的活用を進めるなど、授業改善に努めている。 

  〇保護者アンケートの他に、児童アンケートを実施。 

  〇７月上旬に実施、９月下旬に結果を公表。１０月１３日（木）第３回学校運営協議会にて結果を協議。 

 （２）夏休みの過ごし方について 

※ 【別添資料１】をご参照ください。 

  〇自転車保険への加入の義務付けについて 

  〇駐車場での遊びについて 

  〇携帯電話の適切な使い方について（情報モラル、SNS） 

 

＜授業参観＞ 

  ※ 【別添資料２】をご参照ください。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜授業参観の感想＞ 

・子どもたちが授業に集中していた。 

・大型提示装置が各学級で効果的活用されていた。（同様他１名） 

・子どもに寄り添った授業が展開されていて、雰囲気が良かった。（同様他１名） 

・アサガオを見ながら、観察日記を書くなど、体験的な学びがあった。（同様他１名） 

・先生と子どもたちのコミュニケーションが良かった。 

・元気がよく、のびのびとしている。 

・音楽の歌がとても上手だった。 

・プール学習で先生がプールの中に入って指導してくださっていて、安心した。 

・学校図書館がきちんと整備されていた。 

・楽しい授業で、自分も小学生に戻りたくなった。 

・若い先生方が多いが、子どもたちが落ち着いて授業を受けていた。 

・若い先生方の板書（黒板に書くこと）が整理されていて、わかりやすかった。 

・調べ学習で一人一台端末（タブレット）が効果的に活用されていた。 

 

２ 報告及び意見交換 

□報告 

・３年４組担任交代について 

□意見交換 

・タブレットの安全な使い方については、今後も校内で指導してほしい。 

・地域で不審者情報が出ているので、注意してほしい。 

 

 

＜学校運営協議会 次回の予定＞ 

○第３回 令和４年１０月１３日（木） １８時～  妙典小学校ランチルーム 

      主な内容：前期学校評価 

       ※いずれの会も傍聴することができます。希望の方は教頭まで連絡をお願いいたします。 


